

安全を  
確認して  
渡ろう

元吉原小児童会  
えがオン



しょうらい

松籟



富士市立元吉原小学校  
学校だより  
令和6年4月30日

## 元気と笑顔があふれています！

ご家族や地域の皆様に支えていただき、子供たちは4月を元気に過ごすことができました。登校時に通学路に出てみると、朝から元気な明るい笑顔で「おはようございます！」と遠くから声を掛けてくれます。授業も行事も全力で取り組んでいます。「自分で みんなで さいごまで」をみんな意識しているようで、大変なことも投げ出さずに頑張ったり、楽しみながらお友達と精一杯活動したりと、生き生きとした様子があちらこちらで見ることができます。

子供たちは自分で考え、集団の中でもまれながら精一杯活動しています。頑張っている分、おうちではリラックスしてご家族に甘える場面もあるかもしれません。また、疲れもそろそろ溜まってきたり、仲良くなったお友達とのトラブルも出てきたりするかもしれません。大変なことや、トラブルを解決していくことは生きる力や人間関係づくりのための大切な勉強の場となるので、見守りながら支援していくことも大事にしていきたいと思えます。しかし、何かいつもと違う様子やご心配なことがありましたら遠慮なくご相談ください。早めの対応で、より安心な生活ができるようにしていきたいと思えます。

(文責：校長)

### 1年生を迎える会 4月17日(水)

2年生から6年生までの各学年から1年生を歓迎するお祝いの言葉がありました。みんな自分の言葉で、1年生に語り掛けるように話しました。全校で歌った校歌も元気いっぱいの大きな声で、自分の学校に自信と誇りをもっていることが伝わってきました。元吉原小学校を紹介するクイズでは、創立150周年をテーマにした問題もいくつか取り入れられ、みんなで楽しみながら歴史を感じることもできました。最後に1年生がお礼としてプレゼントしてくれた歌とダンス『こぶたぬきつねこ』もとってもかわいかったです。

昼休みにはS L博物館を6年生が案内して、1年生と交流を深めました。

### ご参加ありがとうございました 4月19日(金)

お忙しい中、参観会・PTA 総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。子供たちはお客さんがいっぱい来てくださったので、いつも以上に張り切っていたようでした。

保護者の皆様からたくさん「いいね！」が寄せられました。今回はほんの少しご紹介します。子供たちは認められることで自信をもち、さらに頑張ることができるようになります。

- ・友達の話聴く姿が素晴らしかったです。一人ひとりを大切にしているんだと感じました。
- ・さらっと「子どもたちはすごく頑張っているんですよ」「この子たちはすごいんです！並んでって言えばならべるんですよ」「宿題より睡眠をとってください」「書き順より書けたことがすごいねって言う時期ですから」と言い切った先生。『うちの子すごいんだ』『そんなもんでいいんだ』と不安を一気に吹っ飛ばしてくれました。うちの子も「いいね！」がつけられるんだと思いました。
- ・教室内で生徒が虫籠を落とした際に近くにいた数人の児童が駆け寄り掃除まで手伝っていました。見て見ぬふりをせず自然と手を差し伸べられる子たちだなと思いました。